

Dossier d'étude en
vue de la
restructuration
partielle ou totale
de la pension de
Turbillon.

Sommaire :

1. Constat de départ
2. Historique
3. Rapport de l'association éternienne des Métamorphs associés (MEMA)
4. Pistes de réflexion
5. Propositions de restructuration
6. Budget prévisionnel et devis provisoire

1. Constat de départ

Depuis quelques mois des problèmes récurrents nous sont remontés du terrain par l'équipe de la pension de Turbillon. Engorgements, problèmes de fertilité, froideur et impersonnalité de la structure d'accueil, hygiène approximative et problème de personnel sous-payé.

Il apparaît clair que la structure de la pension de Turbillon n'est plus adaptée à l'usage qui s'est imposé au fur et à mesure des années, à savoir un centre de reproduction de pokémons.

Une enquête de terrain menée sur plus d'une centaine d'usagers dresse un constat accablant :

« Impersonnel », « à la limite de l'inacceptable », « C ou kon mé lé œuf ? », « Sceno t'es lourd, lâche moi ! », « Peut mieux faire », « F5,F5,F5,F5,F5...Hein ?...F5,F5,F5 ... », « Un seul œuf par semaine ! C'est chiche ! », « De toutes façons ça foire une fois sur deux ! »...

69% des personnes interrogées trouvent que le taux de fertilité est trop bas, que la procédure est aléatoire et que les pokémons après l'accouplement sont traumatisés et moins efficaces au combat. Un citoyen éternien préférant garder l'anonymat, appelons le A... ou ..dy ou .n.. , enfin qu'importe , parle même d'une ambiance ressemblant à s'y méprendre à cette chanson de Jacques Brel « Au suivant ! », décrivant les maisons d'abattage, ce qui, selon ce même sondé, ancienne gloire du jeu, n'est pas pour lui déplaire...Nous le laissons seul juge¹.

2. Historique

A sa fondation, la pension de Turbillon n'était pas prévue dans un but de lieu de reproduction mais pour un usage de repos et d'entraînement des pokémons, surtout de tout petit niveau.

L'idée de base était de proposer pour des pokémons à partir du niveau 1 des points d'expérience contre des p\$, et donc, plutôt que d'être taillé en pièce par des pokémons plus puissants, un procédé d'accompagnement en vue d'accéder à un niveau plus propice au combat.

1 Propos recueillis par le magazine : « *Perversion et Choux-fleurs en sauce.* » - disponible en kiosque.

Il a vite été constaté que ce lieu, offrait des conditions propices à la reproduction des pokémons : sécurité, intimité, température adéquate, absence de combats... L'usage, d'abord marginal, s'est vite imposé, un commerce autour de la ponte s'est même constitué, la fonction initiale de refuge qu'avait la pension a eu tendance à décliner jusqu'à quasiment disparaître.

3. Rapport de l'association éternienne des Métamorphs associés (AEMA)

Nous voulions également attirer votre attention, dans le présent rapport, sur les conditions indignes des métamorphs dans cette pension. Il a été constaté que ces pokémons avaient la faculté de se reproduire avec tous les autres, d'où situations d'abus et d'exploitations.

L'AEMA (Association éternienne des Métamorphs associés) nous a d'ailleurs fait parvenir le texte suivant :

*« Nous, métamorphs exploités et maltraités, avons décidé de nous lever et de dire STOP !
Nous ne voulons plus servir de reproducteur universel, nous ne voulons plus frémir de peur une fois par semaine, nous ne voulons plus être loués, prêtés, sans repos et sans espoir ! Quiconque n'a pas connu la sensation horrible d'être dans une boîte noire et de voir débouler un Rhinastoc, envoyé par son maître pour une basse besogne, ne peut comprendre notre détresse !
Nous voulons qu'on nous rétablisse dans notre dignité ! Nous décidons donc de nous mettre en grève pour une durée illimitée !!
Nous voulons avant tout du respect et un peu de romantisme ! Nous ne sommes pas une marchandise !
Métamorphs ! Levez vous ! L'heure de la révolte a sonné !! »*

Suite à cette lettre ouverte, diffusée sur les médias éterniens, les leaders de l'AEMA ont été reçus par le président Mega mais pour l'instant aucun accord n'est en vue. Le GARABAPS (Groupe Autonome des Rhinastocs à l'Apparence BA lourde mais Pourtant Sympatiques) a d'ailleurs réagi violemment à ce communiqué.

Mais le mal est fait et ces revendications ont levé le voile sur les conditions difficiles rencontrées par les métamorphs et sur les manques structurels de la pension Turbillon, victime d'un changement dans les usages sans que les structures d'accueil aient évolué en conséquence.

Il est donc urgent de repenser, de façon plus douce et respectueuse, ce lieu qui est devenu important dans le monde d'Eternia Dimension.

4. Pistes de reflexion

Selon les dernières études menées au Japon au PIT (Pokemon Institute of Tokyo), la reproduction entre deux pokémons seraient favorisées par l'émergence du sentiment amoureux entre deux pokémons² (même si ce sentiment est fugace). La tendance générale était de considérer que les hormones expliquaient entièrement les phénomènes de répulsion ou d'attirance entre pokémons, il n'en est rien.

L'équipe du PIT recommande de « *mettre en place les conditions favorables pour que deux pokémons [...] puissent tomber amoureux, cela afin d'augmenter leur bonheur [...] et ainsi augmenter leur taux de fertilité* ».

Hormis ces considérations utilitaires le débat peut aussi se placer du côté éthique, sur ce point deux philosophes étiennienne se sont engagées. Tout d'abord l'essayiste Mlle Candy, qui, dans un de ses ouvrages sorti dernièrement, s'insurge : « *Qu'on mette les mâles en tête à tête avec un métamorph ça ne me gêne pas mais pas les femelles !! Je serai intraitable sur ce point !!* »³ et la célèbre penseuse Rui abonde dans les même sens, dans son dernier livre : « *Cookie !cookie, cookie, cookie ! Cookie ? cookie.* »⁴

Ces propos ,quoique violents, font évidemment froid dans le dos. La question de changer cette pension, de proposer des conditions plus humaines, de permettre aux pokémons de connaître l'amour en leur donnant les moyens et l'endroit pour les exprimer doit devenir une priorité.

5. Propositions de restructuration

Le présent dossier propose donc un changement profond :

A – Conditions de rencontre et de mise en relation

Comme chez les humains, les pokémons ont besoin de se connaître un peu avant de s'unir, il convient donc de leur donner les conditions d'un rendez-vous galant !

Restauration sur place avec le chef Fantom, lauréat de l'emmission Poke Chef, qui pourra proposer ses spécialités : Steaks de ponyta, rondoudous farcis, fricassé d'aspicots, brochettes de skitty, pikachus à la broche, etc... Mais aussi une gamme de plats végétariens.

Une salle de cinéma sera aussi à leur disposition, avec, à l'affiche, des chefs d'oeuvre du cinéma, *Coup de foudre à Turbillon, Le bon, la brute et le riolu, Le dernier des motismas, Bienvenue chez les skittys*, etc...

Une petite fête foraine permanente avec manèges et tir à la carabine pour permettre aux pokémons de s'amuser ensemble et de remporter les peluches de leurs dresseurs préférés !

Il faudra ensuite penser à l'aménagement d'une suite nuptiale

2 Doctor Sushi/Doctor Maki/Doctor Saké, *About Love in the pokemon's relationship*. Nintendo Editions, 2012, 1546p

3 Mlle Candy, *Ma vie, mon œuvre, les moutons*. Les éditions Candy, 12p

4 Rui, *Cookie !*, Folio Cookie, 18 volumes, 4560p

B – Pour la reproduction entre pokémons un minimum de romantisme s'impose :

Dans toute les chambres il faudra permettre la diffusion des meilleurs tubes de la pop star Hishira, par des hauts-parleurs discrets, ce qui devrait augmenter, grâce à sa voix suave, la propension des pokémons à se rapprocher.

Un parfum d'ambiance pourrait aider également, le suc des aisselles de Micky, de par ses vertus aphrodisiaques devrait favoriser la stimulation hormonale des pokémons et ainsi accroître le taux de fertilité des pokémons d'au moins 15%.

De plus une décoration de bon goût, rose avec des papillons, des petits nuages, des angelots, des étoiles, des cœurs, des dauphins, des nounours, des rondoudous, des mégatchus, des fleurs, des abeilles, etc...etc... Et même cela peut paraître surchargé ! Il ne faut jamais oublier que les pokémons sont des petits êtres sensibles et fleur bleue, et que même chez les plus immonde des grotadmorv il y a toujours un poète un peu neuneu qui sommeille.

Une fois le rapprochement engagé le personnel sera invité à laisser les pokémons tranquille, l'amour a besoin d'intimité pour s'exprimer.

C – Mise en place d'une nurserie efficace

Une fois l'union réussie, mystère de la nature, il faudra prendre en charge l'oeuf résultant de la rencontre. Tout un système de couveuses, géré avec amour par mamie ensorceleuse, devrait permettre aux bébés d'arriver dans de bonnes conditions. Une nurserie et une crèche seront aussi à disposition pour éviter que les petits pokémons de niveau 1 soient tout de suite exposés au danger des plus gros.

Conclusion :

« Ah l'amour, c'est vachement beau l'amour, hein ? » disait l'écrivain norvégien célèbre, Viktor Halek, c'est pour cela qu'il faut sans plus tarder arrêter d'en priver les pokémons ! Non pas seulement pour des raisons pratiques (voir ci-dessus), mais surtout pour des raisons éthiques et humaines ! Voir la petite étincelle d'amour dans l'oeil de son pokémon à la sortie de la pension, voir un métamorph sans avoir à détourner la tête de honte, voir des bébés pokémons heureux découvrant la vie dans un écrin de bonheur, tout cela n'a pas de prix et doit être notre première motivation.

J'espère que ce dossier vous aura convaincu et que les travaux pourront être mis en œuvre au plus vite ! Je vous remercie.